
Interrogazione di Gennuso al
ministro delle Infrastrutture
sul  Cavalcaferrovia  di
Rosolini
Un’interrogazione  sul  cavalcaferrovia  di  Rosolini.  L’ha
rivolta il deputato regionale Pippo Gennuso al ministro delle
Infrastrutture  Graziano  Delrio.  “Il  Cavalcaferrovia  di
Rosolini è stato soltanto uno sperpero di denaro pubblico e
alla fine si è rivelato anche inadeguato”. Questa la sintesi
del documento preparato da Gennuso che spiega: “E’ paradossale
che  un’opera  costata  5  milioni  di  euro  non  consenta  il
transito  di  due  mezzi  pesanti.  Poi  se  sulla  rampa  un
autoarticolato incrocia una vettura, il traffico si blocca ed
è il caos”.
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